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１１．．隈隈研研吾吾氏氏講講演演会会をを終終ええてて  
2月 24日（金）の隈研吾氏の講演会「世界のメイン・

ストリートと建築」の内容についてご報告し、出席者の

方々の感想等をお話いただきました。 

こうした催しなどの内容を情報発信していくことで、

会の認知度向上及び会員拡大などにつなげていければ

というご意見がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２２．．8800 周周年年事事業業・・モモデデルル区区間間ににつついいてて  
平成 29年 2月 27日（金）に、御堂筋完成 80 周年記念事業実行委員会（以下、実行委員会）の第 2 回会

議が開催されました。その内容に基づき、当会としても事業への参画・協力を行っていくこととして、その

内容についての確認、意見交換を行いました。 

＜＜ババナナーー広広告告等等協協賛賛ににつついいてて＞＞  
定例会議に先立って、ご案内させていただき、各会員

様のご意向を伺いました、協賛への協力につきましては、

12社よりご回答をいただきました。 

バナー広告による協賛については、場所及び枚数等確

認し、実行委員会事務局と調整を図っていくこと等今後

のスケジュールについて確認しました。デザインデータ

提出等についてもご協力をお願いいたします。 

その他、協賛金でのご協力をご希望の会員様は、事務

局までお問い合わせください。 

定定例例会会ニニュューースス  vvooll..1188  
（平成 29年 3月） 

「ミナミ御堂筋の会」は、ミナミの御堂筋沿道の不動産オーナーが連携し、

「世界の御堂筋」をめざして、まちのあり方を提案し、実現に向けて働き

かける団体です。 

 

◎バナー協賛についての今後のスケジュール 

①協賛表明：3月 31日（金）まで 

※実行委員会事務局へ「ミナミ御堂筋の

会」として申込済 

②デザインデータ（デジタル）の提出： 

4月 7日（金） 

・別途調整させていただきます。 

◎協賛金について 

・1口 2,000円とし、何口でも結構です。 

＜会員からのご意見＞ 

◎開催後、周辺の商店街の方々などから、ミ

ナミ御堂筋の会で隈研吾氏を呼んだことに

ついて、「すごい会ですね」という声を掛け

ていただいている。ミナミ御堂筋の会の認

知度が上がったと思う。 

◎講演会を実施した、ということを会の PR

材料としてどんどん発信していくことが必

要。ニュースリリースをしてほしい。 

◎まずは、会員向けにメール配信させていた

だく。ぜひ、転送等いただき、周知にもご

協力をお願いしたい。その他の発信方法に

ついては、順次検討していきたい。 
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＜＜モモデデルル区区間間ででのの取取りり組組みみににつついいてて＞＞  

第 2回実行委員会資料において、エリアマネジメント団体による提案として、ミナミまち育てネット

ワークのご提案に、公共空間等を活用した賑わいの創出づくりへの地域団体との連携として、当会を挙

げていただいていることなどを受け、80周年記念事業への関わりなどについて、意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回定例会のお知らせ 

平成 29年 4月 24日（月）16：00～ 難波御堂筋ホールにて開催 

 

＜定例会参加者＞ 
【正会員】高橋（勝）（株式会社スポーツタカハシ）、眞鍋（平川商事株式会社）、中西（株式会社大丸松坂屋
百貨店）、高士（佳）（都島自動車株式会社）、池田（有限会社泉屋）、奥内（株式会社オクウチサービス）、
吉田（株式会社ベルコ）、梅田（光明興業株式会社）、藤本（稔）（株式会社播重） 

【賛助会員】井原（株式会社アイ・プランニング）、一枝（イチエイ商事株式会社） 
【事務局】絹原・羽田（株式会社地域計画建築研究所（アルパック）） 
※株式会社大丸松坂屋百貨店（大丸心斎橋店）のご担当が吉岡様より中西様に変更となりました。よろしく
お願いいたします。 

発行：ミナミ御堂筋の会  URL：https://www.facebook.com/minami.midosuji 

問い合わせ先：ミナミ御堂筋の会事務局 

（株式会社地域計画建築研究所大阪事務所 内【担当：絹原・羽田】） 

〒541-0042 大阪市中央区今橋 3-1-7 日本生命今橋ビル 10F 

TEL：06-6205-3600  FAX：06-6205-3601  E-mail：minami-midosuji@arpak.co.jp 

 

＜主な意見＞ 

◎沿道活用として、周辺の商業者や団体との

協働などが考えられるのではないか。例え

ば、オープンカフェ等をやるにしても周辺

で営業されている店舗もあるので、そうい

ったところとのタッグが考えられるので

はないか。 

◎取り組みをやった際の効果検証などの調

査は、当会で担うなどの役割分担も考えら

れる。 

◎モデル整備区間は、自転車道ができ広がっ

たことで、空間としても気持ちが良い。そ

ういった空間づくりが広がれば。 

◎ミナミまち育てネットワークと意見交換

しながら、何らかの事業推進に向けて進め

ていきたい。 

◎モデル整備区間ができたことで、80 周年に

あたって事業に取り組んでもらいたいと

大阪市からも打診がある。資金調達の方法

なども含めて調整していきたい。 

（お知らせ）全国エリアマネジメントネットワークへの入会が承認されました 

昨年 11 月の定例会議で議題に上がりました、「全国エリアマネジメントネットワーク」への入会に

つきまして、ネットワーク事務局より承認のご連絡をいただきました。 

全国のエリアマネジメント団体等との情報交換、各種セミナーへの参加等を通じて、御堂筋のエリ

アマネジメントにつなげていきます。当会会員様へも各種情報をご提供していきたいと思います。 

全国エリアマネジメントネットワーク ： http://areamanagementnetwork.jp/ 

＜実行委員会資料より抜粋＞ 

御堂筋を華やかに演出する取組み 

公共空間等を活用したにぎわい創出の取組み 
●人中心の空間へと再編することをめざす御堂筋の将

来の姿を可視化し、将来への期待感を高め、御堂筋

のブランドや資産価値の向上等につなげていくた

め、公共空間を活用したにぎわい創出の取組みなど

実証事業を実施する。 

●具体的な内容や実施時期等は、今後、各エリアマネ

ジメント団体や関係者などからの提案をもとに、公

民で議論し、決定する予定。 

 

エリアマネジメント団体による提案 

公共空間等を活用した賑わいの創出づくりへ

の地域団体との連携 
●昨年に緩速車線を歩道並びに自転車道化した空間に

おいての賑わいの創出に向けて地域団体(ミナミ御

堂筋の会、地元商店街等)と連携を検討（コンテナー

やキッチンカーなどを活用） 

 

https://www.facebook.com/minami.midosuji
mailto:minami-midosuji@arpak.co.jp

